

stoß. Hüte mit gemusterter Tressen-Einfassung. Generale im activen Dienste tragen bei Paraden und zu Gala die Feldbinde.

Dunkelblauer Oberrock mit zwei Reihen glatter Knöpfe. Aufschläge, Kragen und Vorstoß sind ponceauroth.

2) Königliche General- und Flügel-Adjutanten.

Dunkelblauer Waffenrock. Gleichfarbige Aufschläge und Kragen, worauf sich goldene gestickte Schleifen befinden. Ponceaurother Vorstoß. Goldene gemusterte Knöpfe. Alle übrige Uniformstücke entsprechen den bei der Generalität beschriebenen.

Trägt ein diese Function bekleidender General die vorstehende Uniform, so führt dieser dann auch die übrigen Generals-Distinctionen.

3) Die bei den Königlichen Prinzen angestellten Offiziere tragen die vorstehend beschriebene Uniform, jedoch mit Wegfall der Stickerei auf den Aufschlägen und der gemusterten Knöpfe.

4) Die Offiziere des Kriegs-Ministeriums und des Generalstabes

tragen gleiche Uniform wie die sub 3) erwähnten Offiziere, jedoch mit ponceaurothem Kragen und dergleichen Aufschlägen. Goldgestickte Schleifen auf beiden Seiten des Kragens.

Die Offiziere der dem Generalstabe beigegebenen Ingenieurs-Abtheilung tragen dunkelgrüne Waffenröcke mit ponceaurothen Kragen und Aufschlägen. Silberne Achselbänder. Schwarzgraue Beinkleider mit rother Seitennaht.

5) Die Offiziere der Divisionsstäbe

tragen die Uniform derjenigen Parthei, der sie zuletzt angehörten.

6) Brigadiers der Infanterie, deren Adjutanten und Wirthschaftschefs

tragen die Uniform ihrer Brigaden.

7) Der Casernen-Director, der Commandant des Dresdner Garnison-Hospitals, die Offiziere des Gouvernements von Dresden und der Commandantschaft der Festung Königstein.

Dunkelblauer Waffenrock mit carmoisinrothem Kragen, dergleichen Aufschlägen und Vorstoß. Knöpfe und Achselbän-